
鶴嶺東地区まちぢから協議会会議報告書 

部会名 地域福祉部会 会議名 第 2 回会議 

日付 2023/6/16 場所 鶴嶺東コミセン 記入者 平野 

＜主な内容＞ 

1.部会⾧より 

・今年度は①「子どもを守る自転車の乗り方、啓発活動」について、②「高齢者への思いやり、高齢者疑似 

体験」についての２つのテーマでやっていきます。 

・副部会⾧より役員会の報告、検討事項について 

① 茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会の報告 

② 防災訓練に中学生の参加について、日中災害が起こった際には中学生の協力が得られるように、プロジ 

ェクトチームを立ち上げていく予定。 

③ 令和 5 年度の市民集会について。令和４年度は地域全体で関係者に来てもらって、新しいやり方で行っ 

た。本来は６月には内容がきまっている。それぞれの部会から意見を出してもらい、内容を検討したい。 

・鶴嶺中学校前の三叉路には一部にしか停止線がないため、全てに停止線があった方が良い。 

・通学路をテーマにするのであれば今年度は中学校でも良いのではないか？ 

・中学校は通学路がないため学校周辺の安全について考えられると良いかもしない。 

・全体で自転車のルールについて考えても良いかもれない。 

◎地域福祉部会として２つのテーマを役員会にあげることとする。 

   １．地区内の学校の危険個所について。２．自転車のルールについて 

④ 高齢者活性部会の部会⾧が決まらない、休会にするか、他の部会に移るのか検討し、環境安全部会か 

地域福祉部会と一緒になる可能がでてきている。 

3.令和 5 年度の活動内容について 

① 「子どもを守る自転車の乗り方、啓発活動」について 

・子ども自身にも自転車の正しい乗り方のルールは知ってもらいたいが、まず大人が正しいルールを知った 

うえで、子どもたちの手本となる自転車の乗り方を実践することが大事。 

・地域福祉部会の部会員で学び、それを自治会や所属団体に戻すことができると良い。 

・市役所安全対策課から座学で教えてもらうことができる。 

・駐在さんには地元ならではの話をしてもらうことができる。 

② 「高齢者への思いやり、高齢者疑似体験」について 

・高齢者の疑似体験については市社協に相談できると思われる。 

・疑似体験だけでなく、高齢者にどのように接したらよいのか学ぶことができると良い。 

・認知症の方に対しで家族としてどのように対応したら良いのか家族の工夫を聴くことができると良い。 

◎①、②で出た意見を元に情報収集を行い、次回の部会で報告できるようにする。             

              

＜次回の予定・内容＞ 

今年度のテーマ①、②に関して収集した情報を元に具体的内容、スケジュールの確認を進めていく。 

 

 

＜その他＞ 

欠席者：はしぐい子ども会代表、円小青少年推進協代表 

     

     


